

Controlan incendio forestal en provincia cubana de Pinar del Río



**Unas tres mil 240 hectáreas de pinares han sido afectadas por el siniestro.
Foto: Rafael Fernández Rosel**

La Habana, 27 abr (RHC) Fuerzas combinadas del Cuerpo de Guardabosques de la occidental provincia cubana de Pinar del Río (CGB) y del Sistema de la Agricultura controlaron el incendio forestal de muy grandes proporciones originado en la zona conocida como Arenales, en el municipio de Minas de Matahambre, tras nueve días de intenso combate.

El teniente coronel Alexander Pereda Burón, jefe del CGB de Vueltabajo explicó a la Agencia Cubana de Noticias que “a partir de las acciones intensivas acometidas antenoche y en la tarde del sábado para la disminución de la quema de material combustible (contracandela), y el empleo de medios mecanizados, logramos rodear las llamas en el frente norte y el sur, o sea, en Minas de Matahambre y en San Juan y Martínez”.

Detalló que actualmente se realiza la guardia de cenizas para evitar eventualidades y se controla la candela que quema dentro del perímetro, de cara a la extinción.

Unas tres mil 240 hectáreas de pinares han sido afectadas por el siniestro, considerado uno de los mayores ocurridos en la segunda provincia más reforestada de Cuba.

Las labores de enfrentamiento llegaron a movilizar a medio millar de personas, teniendo en cuenta la magnitud del incendio y la complejidad de las acciones debido a la fuerza de los vientos, la intensa sequía, el acceso a los caminos y la presencia de material combustible. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381687-controlan-incendio-forestal-en-provincia-cubana-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba